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Protokoll zur Sitzung vom               13.11.2017 

 

Beteiligung: 15 

Redeleitung: Joscha 

Protokoll:  Katja  

 

 

 

TOP’s 

1. Redeleitung & Protokoll 

2. Neue begrüßen 

3. eMail / Post 

4. Gremien 

5. Arbeitskreise 

6. Sonstiges 

 

TOP 1  Redeleitung & Protokoll 

Protokoll  Katja  

Redeleitung  Joscha  

 

TOP 2  Neue begrüßen 

18.20 Uhr: Keine Neuen 

 

 

 



 

TOP 3 eMail / Post 

Email:   

-  Dekanat: Paket für FS abgegeben  Oli holt 

-  Jana und Martin geben ihre Ämter ab 

Post:  

- Katja hat nicht geguckt 

TOP 4 Gremien 

FSK: 17.11. bei Veti-Campus 18.30Uhr; Katja, Senta gehen hin 

 Anträge: Lukas erklärt wie Studibus beantragt wird, Kühlschrank + Studibus 

beantragt 

 AK Tierversuche stellt auch noch Anträge 

 AK Party  Werbemittel beantragen, ist letztes Mal nicht beantragt worden 

 VG Wort greift ab 2018 wieder, man sollte sich mal informieren 

 

Prüfungsausschuss 

 Jana gibt Posten ab 

 Tim, Kon, Marleen stehen zur Wahl 

 Kon wurde mit 13 Stimmen (Marleen: 5 Stimmen, Tim: 1 Stimme, 1 

Enthaltung) in den PA gewählt 

StAU 

 Martin tritt zurück, Katja steht zur Wahl 

 Katja einstimmig gewählt 

 Zweiter Posten auch frei, da Jana zurücktritt, Sarah S. steht zur Wahl 

 Sarah S. einstimmig gewählt 

 

QSL 

 Martin tritt zurück 

 Alex, Katja, Jan stehen zur Wahl 

 Alex hat mit 14 Stimmen die Wahl gewonnen (Katja: 4 Stimmen, Jan: 3 

Stimmen) 

 

E-Direktorium 

 Elisabeth P. tritt zurück 

 Senta, Tim, Marleen, Klara stehen zur Wahl 

 Klara wurde mit 8 Stimmen (Marleen: 7 Stimmen, Senta: 3, Tim: 2, 1 

Enthaltung) gewählt 

 



 

 

 

TOP 5 Arbeitskreise 

Berufungskommission wird gewählt 

 Innovationsökonomie der Agrar- und Ernährungswirtschaft 

 Anne-Marie, Yassin und Vivian Kondula stehen zur Wahl 

 Yassin (16 Stimmen) und Anne-Marie (17 Stimmen) wurden gewählt (Vivi 4 

Stimmen, 1 Enthaltung) 

 

AK Party 

 7.12.17 

 Ende des WiSe schon AK Party für SoSe gründen, damit Absprachen früher 

möglich 

 Diskutiert wird, ob aus FS-Kasse Geld vorgestreckt werden kann, Lukas B. 

stimmt zu 

 

AK SdoT 

 In Whats App Gruppe fragen, wer Zeit hat 

 

VG Wort 

 Axel hat sich schlau gemacht, erklärt ausführlich 

 Tommy sagt, Thema zu groß für nur FS-Arbeit, man sollte sich mit AstA 

zusammen setzen 

 Oli fragt im Dekanat, ob da jemand Bescheid weiß, dass Thema dringlich 

 E-Mail an AstA 

 

AK SK 

 Senta merkt an, dass man etwas mehr hinterher sein sollte, wegen Sauberkeit 

in der Küche etc 

 Tim hat sich um Hausmeister gekümmert (telefoniert), der weiß nun über die 

Mängel Bescheid 

 

TOP 6 Sonstiges 

Oli merkt an, es soll beschlossen werden, dass in Ersti-Woche keine sperrigen 

Gegenstände mehr angeschleppt werden sollen 

Heute ist Spielabend. 



 

Anne-Marie erzählt von Projekt von Bekanntem, in der Art wie Solawi am 

Schwanenteich, wer Interesse hat, melden. 

Sitzung wird von Joscha um 19.52 Uhr beendet. 


